



Sukses Usung Pasangan Prabowo - Gibran Di Pilpres 2024, DPC Partai Gerindra Kabupaten Batang Melakukan Syukuran Dan Doa Bersama

Edi Purwanto - PEKALONGAN.JMN.OR.ID

Nov 18, 2023 - 15:13



Batang - Acara syukuran dan doa bersama menyambut penetapan nomor undian paslon Capres-Cawapres Pemilu 2024, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka oleh KPU RI dengan nomor urut 2, digelar DPC Partai Gerindra Kab. Batang Melakukan Kegiatan syukuran dan doa bersama bagi paslon capres-cawapres yang tergabung dalam Koalisi Indonesia Maju (KIM) itu

diselenggarakan di Kantor KPTR Harapan Manis pada, Sabtu (18/11/ 2023) .

Atas wujud syukur tersebut DPC Partai Gerindra mentembelih 3 Ekor kambing dan sebagian di bagikan ke Pantiasuhan ,fakir miskin, serta kaum dhuafa dalam bentuk Nasi Box sekitar 400 Box.

Hadir dalam acara tersebut seluruh pengurus DPC, PAC dan para caleg DPRD Partai Gerindra Kab. Batang dan Orsap. "Syukuran dan doa ini adalah bukti semangat para kader Gerindra mulai dari tingkat daerah, cabang sampai dengan ranting untuk bersama sama mendukung dan memenangkan pasangan capres-cawapres, Prabowo -Gibran," kata Ketua DPC Gerindra Batang H. Taufik Hidayat.SE.

Ia mengaku optimis bahwa nantinya di Batang akan ada kejutan untuk hasil Pilpres 2024. Hal itu menurut Taufik berdasarkan respon kader dan masyarakat yang menyambut positif atas penetapan Prabowo-Gibran sebagai capres-cawapres dari koalisi KIM. "Pasangan Prabowo-Gibran adalah pasangan yang ideal dari lintas generasi, pasangan yang siap untuk menyambut Indonesia emas tahun 2045 mendatang. "Kami akan terus bekerja untuk mensosialisasikan Fisi dan Misi pasangan capres- cawapres kami sampai ke pelosok Kabupaten Batang," tegasnya.



Ditambahkan, usai kegiatan syukuran dan doa bersama, Taufik menyatakan telah menginstruksikan kepada seluruh pengurus DPC, PAC dan caleg yang hadir melakukan sosialisasi dan berbagi kebahagiaan atas penetapan Prabowo-Gibran sebagai paslon capres-cawapres dengan nomor urut 2. "Kami sudah instruksikan kepada seluruh jajaran pengurus di semua level untuk turun ke masyarakat yang berada disekitaran tempat tinggal masing masing," pungkasnya.

(edy)